
Pièces 13 Pièces

Superficie 373 m²

Référence 84529764

Prix 1 150 000 €

Entrecasteaux
Maison à vendre (83570)
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Entre  Lorgues  et  Cotignac  et  à  cinq  minutes  d'Entrecasteaux,  authentique

propriété  de  350 m2 en pleine  nature  et  au  calme absolu,  implantée  sur  un  parc

d'environ  3  ha  avec  vue  panoramique  sur  la  montagne  du  Gros  Bessillon  et  sa

vallée.  Un  grand  portail  en  fer  forgé  conduit  à  la  maison  principale  d'environ  250

m²,  essentiellement  de  plain-pied.  Elle  se  présente  comme  suit  :  Deux  halls

d'entrée :  un côté cour et l'autre côté piscine. Un vaste séjour avec cheminée en

pierre et sa bibliothèque, une grande cuisine équipée, un bureau. Sur l'autre aile :

trois chambres disposant chacune d'une salle ...

Between Lorgues and Cotignac and five minutes from Entrecasteaux, this peaceful

and authentic  property  hidden from view in 3 hectares commanding a panoramic

view  of  Gros  Bessillon  Mountain  and  the  valley  offers  350  sqm  of  living

space.Wrought-iron  gates  access  the  near  250  sqm  main  house  which  includes

two  entries  (one  from  the  courtyard,  one  by  the  swimming  pool),  a  spacious

living/reception room with a stone fireplace and a library area, a spacious equipped

kitchen, and three bedrooms each with a superbly tiled bathroom.A patio accesses

a sitting room, a bedroom, a shower room and a ...

DANIEL FÉAU SAINT-TROPEZ 

7 place de l'Hôtel de Ville  - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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